

小学部の子どもたちの様子〈6月〉

6月は、「大笹生小学校との交流及び共同学習」「居住地校交流」「二本松工業高等学校との交流」と、様々な交流活動が行われ、子どもたちは新しい友達とかかわりながら、いきいきと学び合うことができました。次の交流がすでに計画されているものもあり、また一緒に活動できることを心待ちにしている子どもたちの姿が見られました

交流及び共同学習



大笹生小学校との交流及び共同学習の様子。グループに分かれてゲームを行い、友達を応援したり称賛したりしながら交流を深めることができました。



梁川小学校での居住地校交流の様子。友達と一緒に体育や音楽などの学習を行ってきました。



二本松工業高等学校生徒との交流の様子。気持ちを通わせながらかかわることができました。

生活単元学習「野菜を育てよう」

いくつかの学級で野菜を育てる学習を行っています。きゅうりやトマトなど、様々な野菜を植えました。少しずつ大きく育つ野菜を見ながら、興味をもって葉や実の変化を観察したり、心をこめて水やりや間引きなどの世話をしたりしています。育てた野菜で調理の学習も予定しており、それを楽しみにしながら大切に育てています。



